
会 議 録 

 

１ 会議名 

上越市露店市場運営委員会 

２ 議題（全て公開）  

⑴ 露店市場出店状況の報告について 

⑵ 朝市の入込調査結果について 

 ⑶ 朝市の活性化に向けた取組について 

⑷ 令和６年度の移動露店市場開設予定について 

⑸ その他 

３ 開催日時 

令和５年１１月３０日（木）午後３時００分から午後３時４５分まで 

４ 開催場所 

レインボーセンター 多目的ホール 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

なし 

７ 出席者氏名（敬称略） 

  ・委 員：川上宏、齊京貴子、久須美賀通（代理：佐藤潤）、 

山﨑理(代理：白井和也)、磯貝弘之、神谷淳一（代理：上村清史）、 

栗山幸治（代理：笠松雄司）、大島博彦、松嶋隆、山口達雄、幸村萬三、 

南博幸（代理：池亀誠美）、土田サヨ子、本間高子、平野一枝 

・事務局：観光振興課 若山課長、丸田観光振興係長、山﨑主任、村上主任 

８ 発言の内容 

⑴ 開会（丸田係長） 

⑵ 挨拶（若山課長） 

⑶ 委員長、副委員長の選出 

【丸田係長】 

上越市露店市場運営委員会規則第４条第２項の規定により、委員長が議事進行を行

うことになっていることから、委員長・副委員長の選出をお願いしたい。その後、議

題について審議し、最後に、露店市場について意見交換ができればと考えている。 

まずは、委員長と副委員長の選出をお願いする。 

 （「事務局一任」の声あり。） 

 



【丸田係長】 

事務局案として、委員長は磯貝委員、副委員長は松嶋委員にお願いしたい。 

（異議なし） 

【丸田係長】 

それでは、委員長に磯貝委員、副委員長に松嶋委員にお願いする。 

議事進行においては、上越市露店市場運営委員会規則第４条第２項の規定により、

磯貝委員長からお願いしたい。 

 

⑷ 会議成立の確認 

  【磯貝委員長】 

    上越市露店市場運営委員会 規則第５条第２項の規定により、会議の開催には委

員の半数以上の出席を求めているため、事務局から出席状況の報告をお願いしたい。 

  【村上主事】 

    委員２０名のうち、出席者１５名、欠席者５名により、半数以上の出席をご報告

する。 

  【磯貝委員長】 

    半数以上の出席により会議の成立を確認した。 

 

⑸ 議事 

 ① 露店市場出店状況の報告について 

【磯貝委員長】 

    露店市場出店状況の報告について、事務局に説明を求める。 

【村上主任】 

     資料１、資料２に基づき説明 

  【磯貝委員長】 

    質問はないか。 

    （質問なし） 

 ② 朝市の入込調査結果について 

【磯貝委員長】 

    朝市の入込調査結果について、事務局に説明を求める。 

【村上主任】 

     資料３に基づき説明 

  【磯貝委員長】 

    質問はないか。 

    （質問なし） 

 



 ③ 朝市の活性化に向けた取組について 

【磯貝委員長】 

    朝市の活性化に向けた取組について、事務局に説明を求める。 

【村上主任】 

     資料４、資料５に基づき説明 

  【磯貝委員長】 

    質問はないか。 

    （質問なし） 

 ④ 令和 6年度の移動露店市場開設予定について 

【磯貝委員長】 

    令和 6年度の移動露店市場開設予定について、事務局に説明を求める。 

【山﨑主任】 

     資料６に基づき説明 

  【磯貝委員長】 

    質問はないか。 

    （質問なし） 

⑤ その他 

【磯貝委員長】 

    その他について、事務局に説明を求める。 

【山﨑主任】 

     出店時に提出する、「反社会的勢力でないことの表明・確約に関する同意書」に

ついて、現在の様式は、出店者のみ身分証明書を添付することとしているが、関係

機関からの要請もあり、使用人についても身分証明書を添付する様式に変更するこ

とを検討している。 

また、同意書の変更にあたり、上越市露店市場管理規則の改正を予定している。 

  【磯貝委員長】 

    質問はないか。 

    （質問なし） 

 

⑹ 意見交換 

  【磯貝委員長】 

    二・七の市について、出店者が少なくなっていることから、出店エリアを集約す

ることはできないか。 

 

  【村上主任】 

    まばらな状態となっていることは、出店者の減少によるもが一因である。他にも



空いているように見える区画のほとんどは、出店者が決まっており、休む方がいる

ことで、まばらな状態となっている一面もあるため、集約については、慎重に検討

する必要がある。 

【松嶋副委員長】 

  出店を休止している方の出店区画を別の方へ開放する目安などはあるか。 

【村上主任】 

  今年度から新規出店者に対して、3か月出店がない場合には、該当の出店区画を

別の出店者用として開放する旨を説明している。 

【松嶋副委員長】 

    3か月というと、計 18回出店がない状態を待たなければいけないため、期間を

短縮できないか。 

  【若山課長】 

    3か月が妥当なのかは今後の出店動向を見ながら検討したい。また、以前から出

店している方に関しては、出店区画開放の説明ができていないことから、更新手続

きの際などに説明するなど検討していきたい。 

  【斎京委員】 

    イベント実施により、賑わいが生まれているように見受けられる。来年度のイベ

ントについては、年間計画を今年度中に作成し、出店者募集を行ってはどうか。 

  【若山課長】 

    募集や事前告知を新年度までに調整が間に合うようであれば、周知を実施してい

きたい。 

  【磯貝委員長】 

    本町で開催のイベントの際、同日に開催している朝市に流れてくる人が少ないよ

うに感じる。本町のイベントに訪れた方々が朝市にも訪れてもらえるような工夫が

必要ではないか。 

  【若山課長】 

    本町のイベントスケジュールの把握を行い、同日に朝市が開設されていることを

PRし、朝市に訪れてもらえるような仕掛けを検討していく。 

 

⑺ 閉会 

 

９ 問合せ先 

文化観光部 観光振興課 観光振興係 TEL：025-520-5741（内線 2239） 

E-mail：kankoushin@city.joetsu.lg.jp 

10 その他 

  別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


